

HUMAS

Ketua Komisi III DPRD Barru MoU Rembuk Stunting 2024

Rudy kahar - BARRU.HUMAS.CO.ID

May 21, 2024 - 21:36



BARRU– Ketua Komisi 3 DPRD Kab. Barru Ir. H. Mursalim Abdullah Suardi menghadiri kegiatan Rembuk Stunting Kab.Barru Tahun 2024 di MPP Lantai 6 Kantor Bupati Barru,Selasa (21/05/2024)

Pada kegiatan tersebut Ketua Komisi 3 DPRD H. Mursalim melakukan

penandatanganan kesepakatan atau MoU rebuk stunting tahun 2024 bersama bupati baru, Salah satu pasal kesepakatan bersama adalah melakukan aksi konvrensip program dan kegiatan yang tepat sasaran dalam penanganan stunting.

Dalam sambutannya, Bupati baru menekankan agar keberhasilan kita menurunkan stunting tahun lalu dengan berbagi inovasi agar dioptimalkan dan dikembangkan, jangan sampai tidak berjalan.

” Pastikan agar diarahkan pada kelompok sasaran utama yaitu ibu hamil, ibu menyusui, anak dibawah usia dua tahun, remaja putri, pasangan usia subur dan anak balita sesuai dengan data tervalidasi by name by adress yang terus diupdate secara berkala “, tegas Suardi.

Secara khusus dia meminta kepada Sekretaris Daerah Kab.Barru untuk melakukan monev pada berbagai inovasi yang dikembangkan OPD termasuk pada pelaksanaan anggaran stunting yang bersumber dari APBD.

” Hal ini untuk memastikan bahwa semua inovasi dan program prevelansi stunting berjalan dan sesuai target sasaran “, ungkap Suardi

Saya sangat yakin kolaborasi dengan stakeholder dan segenap pemangku kepentingan kita optimis stunting bisa turunkan sesuai target pemerintah 14?ngan melakukan upaya-upaya terukur dalam melakukan intervensi dari hulu sampai ke hilir.

Hadir pada kegiatan ini, Plt.Ketua TP PKK Kab.Barru, TPSS BAPPELITBANGDA Provinsi Sulsel, Unsur Forkopimda, yang mewakili Pengadilan Negeri Kab.Barru, yang mewakili Pengadilan Agama Kab.Barru, Sekda Barru, yang Mewakili Kemenag Kab.Barru, Pimpinan BAZNAS Barru, Perbankan se-Kab.Barru, PLN ULP Cabang Barru, Para kepala SKPD, Camat, Lurah, Kepala Desa, kepala Puskesmas se kab.barru, dan undangan lainnya.